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  Además de mostrar su preocupación por ese incremento generalizado de solicitudes de
Ayuda de Emergencia Social que se está dando en Irun y en otros municipios, Santano se
refirió a la situación que puede darse, también en la ciudad, con los niños de familias que
puedan tener problemas para cubrir las necesidades básicas nutricionales. «Tenemos un
comedor social, pero por razones obvias, los niños no pueden hacer uso de él». También hay
«familias que tienen becas de comedor» y aunque esto no significa que vaya a derivar en
problemas de alimentación durante el verano en todos los casos, ni mucho menos, «uno solo
sería suficiente para que tengamos que tomar medidas, lo contrario sería inaceptable», señaló
el alcalde. «Me han transmitido que podría darse este problema en la ciudad y haremos lo que
haga falta para solucionarlo».     Por eso desde el municipio se ha solicitado al Gobierno
Vasco «que analice si es necesario abrir uno o más comedores escolares durante el verano»
en Irun. Santano declaró su total disposición «a colaborar, a arrimar el hombro en lo que haga
falta. No vamos a discutir sobre esto; si es necesario hacerlo, será prioritario y no pondremos
ningún obstáculo, todo lo contrario. El Gobierno Vasco contará con la total colaboración de este
Ayuntamiento».     
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